

MEHR

Pressemeldung

Ticketvorverkauf für das Glaubensfestival MEHR 2026 unter dem Titel „THE SOUND OF JOY“ gestartet – Gebetshaus Augsburg erwartet bis zu 12.000 Teilnehmer aller Konfessionen

Am vergangenen Samstag, den 06.09.2025, startete das Gebetshaus Augsburg den Ticketvorverkauf für das Glaubensfestival MEHR, das auch im kommenden Jahr wie gewohnt in der ersten Januarwoche starten wird. Vom 3. bis 6. Januar 2026 plant das Gebetshaus, das Messezentrum Augsburg erneut in einen Ort der christlichen Begegnung, der Inspiration und des Lobpreises zu verwandeln. Unter dem Thema „THE SOUND OF JOY“ dürfen sich bis zu 12.000 Besucherinnen und Besucher aller Generationen und Konfessionen auf vier intensive Tage voller Glaubensimpulse freuen. Seit Samstag nun können Interessierte ihre Teilnahme über die Website glaubensfestival.org sichern und bis zum 31.10.2025 vom Frühbucherrabatt profitieren.

Die MEHR 2026 steht allen, unabhängig vom bisherigen Glaubensweg oder der Konfession, offen und soll den Teilnehmern generationenübergreifend durch gemeinsamen Lobpreis einen Start ins neue Jahr mit einem Klang von Hoffnung, Leben und Freude ermöglichen sowie Inspiration und geistliche Ermutigung durch Vorträge und Begegnungen geben. Programmhighlights sind Beiträge der Olympia-Goldmedallienträgerin Yemisi Ogunleye, des amerikanischen Bestsellerautors John Eldredge, des Astrophysikers Prof. Dr. Heino Falcke, sowie von Bischof Bertram Maier, Landesbischof Tobias Bilz, der Musik der O'Bros und Vorträge von Dr. Johannes Hartl. Als zusätzliches Angebot bietet das Glaubensfestival zur intellektuellen Reflexion das Forum „MEHRdenken“ mit namhaften Vertretern der akademischen Theologie an.

Die MEHR gilt als das Flaggschiff-Glaubensfestival des Gebetshauses und hat sich seit seinem Start 2008 zu einem festen Höhepunkt im christlichen Eventkalender entwickelt. Das Festival findet alle zwei Jahre statt und zog zuletzt rund 12.000 Besucher an. Mit der MEHR 2026 will das Gebetshaus den kraftvollen Klang der Freude fortsetzen und lädt Menschen aus unterschiedlichsten Lebenswegen dazu ein, im Glauben neue Leidenschaft zu entdecken. Das Gebetshaus ist ein gemeinnütziger Verein, der von Dr. Johannes Hartl gegründet wurde und das unablässige Gebet, Veranstaltungen und Schulungen zur Aufgabe hat. Er versteht sich als ökumenische Initiative und trägt sich durch Spenden.

Augsburg, 08.09.2025

Stefan M. Dobner
Pressestelle Gebetshaus e.V.



Gebetshaus

Gebetshaus e.V. | Pilsener Straße 6 | 86199 Augsburg
presse@gebetshaus.org | www.glaubensfestival.org